

ABSTRAK

Dwi Putri Restuti, 216010010, Panel Data Regression pada Tax Avoidance Ditinjau dari Islamic Social Reporting dan Financial Analysis Ratio, Program Studi Ekonomi Syariah, Pascasarjana, IAIN Kudus.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *Islamic Social Reporting*, *Capital Intensity*, *Inventory Intensity*, *Profitability* dan *Leverage* terhadap *Tax Avoidance*. *Tax Avoidance* menjadi hal yang cukup unik karena diperbolehkan dalam arti tidak melanggar undang-undang. Akan tetapi, praktiknya tidak diinginkan karena berdampak bagi penerimaan negara. Hal ini sesuai dengan kondisi Indonesia bahwa pembangunan masih kurang maksimal akibat penerimaan negara yang rendah. Selain itu, maraknya praktik *Tax Avoidance* dilaporkan terjadi pula pada perusahaan teknologi raksasa seperti Google, Facebook dan Microsoft.

Jenis penelitian ini yaitu kuantitatif berupa penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan kausalitas. Populasi penelitian ini yaitu seluruh perusahaan yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) dengan metode pemilihan sampel yaitu *Purposive Sampling*, sehingga diperoleh 15 perusahaan sesuai kriteria dengan periode penelitian 2016-2021. Teknik analisis data yang digunakan yaitu analisis regresi data panel. Proses pengolahan data dan analisis data dilakukan menggunakan EViews versi 10.

Berdasarkan analisis regresi data panel, diperoleh hasil penelitian bahwa: *Islamic Social Reporting* tidak berpengaruh secara parsial terhadap *Tax Avoidance*, *Capital Intensity* tidak berpengaruh secara parsial terhadap *Tax Avoidance*, *Inventory Intensity* berpengaruh positif dan signifikan secara parsial terhadap *Tax Avoidance*, *Profitability* berpengaruh negatif secara parsial terhadap *Tax Avoidance*, *Leverage* berpengaruh negatif secara parsial terhadap *Tax Avoidance*.

Kata Kunci: *Tax Avoidance, Islamic Social Reporting, Capital Intensity, Inventory Intensity, Profitability, Leverage*

ABSTRACT

Dwi Putri Restuti, 216010010, Panel Data Regression on Tax Avoidance Reviewed from Islamic Social Reporting and Financial Analysis Ratio, Master of Islamic Economics Study Program, IAIN Kudus.

This study aims to determine the influence of Islamic Social Reporting, Capital Intensity, Inventory Intensity, Profitability, and Leverage on Tax Avoidance. Tax Avoidance is a unique phenomenon as it is allowed and does not violate the law. However, its practice is undesirable as it affects government revenue. This is in line with the condition in Indonesia where development is not maximized due to low government revenue. Moreover, the prevalence of Tax Avoidance practices has also been reported in giant technology companies such as Google, Facebook, and Microsoft.

This research is a quantitative field research with a causal approach. The population of this study consists of all companies listed on the Indonesian Sharia Stock Index (ISSI), and the sample selection method is Purposive Sampling, resulting in 15 companies that meet the criteria with a research period from 2016 to 2021. The data analysis technique used is panel data regression analysis. The data processing and analysis were performed using EViews version 10.

Based on the panel data regression analysis, the research findings are as follows: Islamic Social Reporting has no partial influence on Tax Avoidance, Capital Intensity has no partial influence on Tax Avoidance, Inventory Intensity has a positive and significant partial influence on Tax Avoidance, Profitability has a negative partial influence on Tax Avoidance, and Leverage has a negative partial influence on Tax Avoidance.

Keywords: Tax Avoidance, Islamic Social Reporting, Capital Intensity, Inventory Intensity, Profitability, Leverage

الملخص

دوى فترى رستوتى، تحليل بيانات اللوحة فى تجنب الضرائب بالنظر إلى التقارير الاجتماعية الإسلامية ونسبة التحليل المالى . برنامج دراسة الاقتصاد الإسلامى بالدراسات العليا للجامعة الإسلامية الحكومية قدس

تهدف هذه الدراسة إلى تحديد تأثير التقارير الاجتماعية الإسلامية وكثافة رأس المال وكثافة المخزون والربحية والرافعة المالية على تجنب الضرائب. تعتبر ممارسة تجنب الضرائب أمرًا فريدًا نوعًا ما حيث يُسمح به بمعنى ألا ينتهك القانون. ومع ذلك، فإن ممارسته غير مرغوب فيها لأنها تؤثر على إيرادات الحكومة. وهذا يتوافق مع الوضع في إندونيسيا حيث لا تزال عملية التنمية غير مستفيدة بشكل كامل بسبب الإيرادات المنخفضة للدولة. بالإضافة إلى ذلك، تم الإبلاغ عن انتشار ممارسات تجنب الضرائب أيضًا في شركات التكنولوجيا العملاقة مثل جوجل وفيسبوك ومايكروسوفت.

هذا البحث هو بحث كمى من نوع البحث الميدانى مع نهج العلاقة السببية. السكان فى هذه الدراسة هم جميع الشركات المدرجة فى مؤشر الأسهم الشريعة الإندونيسية ، وطريقة اختيار العينة المستخدمة هي أخذ عينات هادفة بحيث يتم الحصول على خمسة عشر شركة وفقًا للمعايير المحددة. تستخدم تقنيات تحليل بيانات اللوحة لتحليل البيانات . تتم المعالجة وتحليل البيانات باستخدام الإصدار من إيفيوز ١٠ .

بناءً على تحليل انحدار البيانات ، تم الحصول على العديد من نتائج البحث ، والتي: التقارير الاجتماعية الإسلامية ليس لها تأثير جزئى على التهرب الضريبي ، كثافة رأس المال ليس لها تأثير جزئى على التهرب الضريبي ، كثافة المخزون لها تأثير إيجابى وهام جزئى على التهرب الضريبي ، للربحية تأثير سلبى جزئى على التهرب الضريبي ، للرافعة تأثير سلبى جزئى على التهرب الضريبي.

الكلمات الرئيسية: تجنب الضرائب ، التقارير الاجتماعية الإسلامية ، كثافة رأس المال ، كثافة المخزون ، الربحية ، الرافعة المالية .